



Ensayo

Nombre del Alumno: Clara Elisa Encino Vázquez

Nombre del tema: Emprender

Parcial: II

Nombre de la Materia: Taller del emprendedor

Nombre del profesor: Mtro. Eduardo Genner Escalante Cruz

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Cuatrimestre-Semestre

San Cristóbal de las Casas. 12 de octubre del 2024

Emprender

¿Qué no he realizado por miedo?

- Abrir un local
- Cómprame lo que quiero
- Ir de viaje sola
- Ir a un concierto
- Montar a caballo
- Decir que asisto al gym
- Tatuarme
- Ir a un psicólogo o psiquiatra
- Vivir sola
- Hablar de mis sentimientos
- Invertir
- Escalar montañas
- Decir lo que realmente pienso
- Aprender a usar la bicicleta
- Terminar mis clases de manejo
- Ir a clases de repostería e idiomas

Entre muchas otras...

Existe una gran variedad de situaciones por las cuales no he realizado diversas actividades la principal sería por miedo; miedo a no ser buena en lo que intenté, miedo a que no resulte, miedo a que no esté bien, miedo a que me juzguen, miedo a que tal vez lo que quiero no es suficientemente importante o es muy importante y no lo logre, miedo a reproches, miedo a lo nuevo, miedo a lo extraño, miedo a que si lo intento el resultado no sea el esperado, miedo a que en un futuro me arrepienta de hacerlo pero en este momento yo creo que me da más miedo el que en este momento tenga tiempo o tal vez tenga diversas cosas que tal vez no veo y lo puedo realizar y en un futuro me reprocharía esto.

¿Un emprendedor solo tiene relación con una empresa?

Cuando escuchamos la palabra emprender, nuestra mente se cierra e imagina algo referido a un negocio, actualmente he aprendido que una emprendedora o emprendedor no solo es aquella persona introducida en el ámbito empresarial, comercial o financiero si no también cualquier persona que inicia algo nuevo personal o no, algo que tenga sus ventajas y desventajas pero lo hace, con miedo pero lo hace.

“Yo soy mi mayor inversión y gran empresa”

Enseñar algo nuevo

Ha una persona la enseñe a costurar, debido a que necesitaba unir un decorado a una prenda y esa persona no sabía hacerlo, le enseñe la manera de introducir el hilo, hacer los cruces y hacer el nudo, primero lo hice yo, luego ella, terminamos de costurar y el resultado fue exitoso, ya que fue un trabajo en equipo y ella aprendió, pero como todo, *“la practica hace al maestro”*, tanto ella, como yo debemos practicar más y perfeccionar la técnica.